



# 2050

**Éric Goens, journaliste et réalisateur du nord du pays, a bravé avec son équipe des températures allant jusqu'à -30°C pour filmer des images splendides du paysage glacé de l'Antarctique menacé par le changement climatique**

## FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

**Eric Goens**

Interprété par:

Langue: **flamand**

Pays d'origine:

**Belgique**

Année: **2024**

Durée: **01 h 54**

Version:

**Version française**

Date de sortie:

**11/03/25**

Selon les climatologues, l'année 2050 sera un tournant dans l'histoire de notre planète. Alors que l'eau de mer se réchauffe lentement mais sûrement, la glace de l'Antarctique fond rapidement. Les Belges ont toujours eu une certaine attirance pour ce gigantesque champ de glace. 2050 raconte non seulement l'histoire des climatologues modernes de la base Princesse Elisabeth, mais nous catapulte également en 1898, lorsque l'explorateur belge Adrien de Gerlache a mené la toute première mission au pôle Sud sur son navire, le Belgica...

Outre la poésie des immenses surfaces de glace qui offrent des scènes magnifiques, le film donne la part belle aux préoccupations d'experts tels que l'explorateur polaire Alain Hubert et le glaciologue de la NASA Eric Rignot. Alors que l'échéance de 2050 approche inexorablement, le film souligne la nécessité d'un travail de sensibilisation et l'urgence d'une réponse mondiale. GUILLAUME KERCKHOFS, les Grignoux

